



630 m<sup>2</sup>

Réf. L1245CA

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans le domaine de Super Cannes, grande et belle villa contemporaine sur 3 niveaux entièrement climatisée et récemment rénovée avec des prestations et des finitions haut de gamme, jouissant d'une superbe vue mer. La villa d'une superficie habitable d'environ 630 m<sup>2</sup> se compose comme suit : Niveau entrée : Grande réception s'ouvrant sur la terrasse en tek et la piscine, comprenant salon, coin salle à manger et cuisine ouverte. Salon TV. Salle à manger d'été avec TV. Toilettes invités. Buanderie avec lave-linge + sèche-linge Miele. Quatre marches mènent à la partie nuit : Deux chambres, chacune avec placard, ...

In the estate of Super Cannes, large and beautiful contemporary villa built on 3 levels, fully air conditioned and entirely renovated with top of the range appointments throughout, enjoying panoramic sea views. The villa offers a living area of 630 m<sup>2</sup> as follows : Entrance level: Large reception room opening onto the teak terrace and the swimming-pool, comprising lounge, dining area and open-plan kitchen. TV lounge. Summer dining room with TV. Guest toilets. Laundry room with washing machine + Miele dryer. Same level, 4 steps down: Two bedrooms, each with closet and shower room / WC. Upstairs : TV lounge with ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

